
　　　　　　生徒会総務によるムービーの後にライトの中から役員と
大きなボールが出現︕その後、開祭宣言が行われました。
凝った演出に体育館は、かなりの盛り上がりとなりました。
その後、前夜祭が行われ各部の発表とクラス・有志によるステージ発表が
ありました。どの団体も工夫した演出で盛り上がりました。ミスコンも行われました。

　　　　　　2 日目は一般公開でした。
商業科の販売実習や 3 年生の屋台など授業や
クラスの展示発表、教室を使った迷路・インスタ映えなど
どのクラスも高い完成度でした。

美術・イラスト部、書道パフォーマンスや
JRC の展示、茶華道部のお茶体験、太鼓部・
軽音部の発表がありました。後夜祭では、ど真ん中高校からの叫びや全校ダンス・借り物競争など
多くのイベントで盛り上がりました。最後は、花火が打ちあがり 2 日間の桜陵祭の幕が閉じました。

一人一人が「華」を持ち、全校でまとまりのあるきれいな大きな「花」が咲いた文化祭になりました。

第 71回

桜陵祭
　７月１2 日（金）、１3 日（土）に第７1 回桜陵祭が開催されました。 
   今年のテーマは「花」。一人ひとりの個性があふれる文化祭にしようと
　文化祭企画実行委員を中心にクラスや部活で準備を進めてきました。
   

１日目

２日目

ゴミ箱もインスタ映えに︕

令和元年９月
長野県辰野
　　　　高等学校
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辰野高校には現在 文化系 11 
運動部 12  計 23 の部（同好会含む）
があり、どの部活動も活発に活動して

　います。

進路室より
先輩から一言 !

頑張っています！

部活動

陸上部

　辰野高校ホームページ更新中
日々の出来事・行事予定など最新情報を発信しています。
各検索エンジンで　辰野高校　と検索‼

https://www.nagano-c.ed.jp/tatsukou/
辰野高校

北信越大会に出場して
　私は６月１３日～１６日に松本市の競技場で行われた高校総体北信越大会
に女子８００ｍに出場しました。各県の予選会から勝ちあがった３０名で競
い合いました。残念ながら決勝には残れませんでしたが、いい経験になりま
した。この経験を生かし、来年の高校総体にはもっと上を目指せるように頑
張ります。 中林 樹里

東海選手権大会に向けて
陸上部女子は７月６・７日に松本市で行われた長野県選手権大会で女子８

００ｍと女子棒高跳びで８位入賞することができました。また決勝は逃しま
したが、上位８位のタイムで走ることができ女子４×４００ｍR でも東海選手
権大会での出場が決まりました。８月２４・２５日に三重県で行われる東海
選手権大会では、辰野高校代表だけではなく長野県代表としての自覚を持
ち、個人またはチームベストを目標に精一杯頑張ってきたいと思います。

陸上部　女子

みなさんこんにちは。僕はこの春から社会人になって
、毎日充実した日々を送っています。公務員という仕
事は「お金を稼ぐ」ということを目的としておらず、
一般の住民の方々の生活のために働いています。しか
し、責任も同時に生まれ、新社会人だから失敗はして
もいいと甘えていられない仕事であると最近感じてい
ます。だけど、その分一つの仕事を終わらした時の達
成感は、仕事の大きさにかかわらずとてもあります。
　社会人になると学生の頃の生活、環境、人間関係す
べてが変わってしまい、最初は同様してしまうと思い
ますが、すぐになれると思うし、その環境で楽しさを
見つけるのもいいと思います。だからこそ、今、同年
代の仲間たちを一緒に過ごせる期間を大事に生活して
ほしいと思います。

私は平成３１年に辰野高校を卒業し東京女子体育大学
に入学しました。高校ではサッカー部に所属し、先生
や部員など周りとのコミュニケーションが大切にしな
がら活動を３年間続けてきました。また辰野高校で取
得した検定がとても役に立っています。
大学生活では新しいスポーツに挑戦し、野球部に所属
をしています。勉強と部活の両立は大変ですが、毎日
楽しく充実した大学生活を過ごしています。　　　　

平成３１年卒　倉沢　こずえ

平成31年卒　桑澤健太郎
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